



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



El Pleno del CGPJ aprueba por unanimidad nombrar vicepresidente del Supremo a Dimitry Berberoff

El Pleno del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ), este miércoles, ha aprobado por unanimidad, a propuesta de la presidenta del Tribunal Supremo y del órgano de gobierno de los jueces, **Isabel Perelló**, el nombramiento como vicepresidente del Alto Tribunal del magistrado de la Sala Tercera, **Dimitry Berberoff Ayuda**.

Al mismo tiempo, el propio Pleno aprobaba por unanimidad y a propuesta de la presidenta del Tribunal Supremo y del órgano de gobierno de los jueces, Isabel Perelló, la composición de las cinco comisiones legales previstas en el [artículo 595.2 de la Ley Orgánica del Poder Judicial](#): Permanente, de Calificación, Disciplinaria, de Asuntos Económicos y de Igualdad.

El Pleno también ha acordó la constitución y composición de otras cuatro comisiones: de Estudios e Informes, de Escuela Judicial, de Relaciones Internacionales y de Modernización e Informática.

Por último, este Pleno aprobó la constitución de un grupo de trabajo para la preparación y elaboración de un informe al objeto

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |